



Realizan Foro Nacional en Puebla



Se llevó a cabo el Sexto Foro Nacional sobre la Reforma al Poder Judicial en el Centro Expositor de Puebla, como parte de los encuentros organizados a nivel nacional para discutir los cambios constitucionales propuestos por el presidente Andrés Manuel López Obrador.

En esta edición de los diálogos nacionales convocados por legisladores del Partido Morena, el tema central fue la posible elección de ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) mediante el voto popular.

El foro contó con la asistencia de Ernestina Godoy, consejera jurídica de Claudia Sheinbaum; Gerardo Fernández Noroña y Navir Alberto Rojas Mancera, en representación del presidente del Senado, Ricardo Monreal.

<https://24horaspuebla.com/2024/07/realizan-foro-nacional-en-puebla/>